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MAUVAISES DOCTRINES DE GUÉRISON

Pour empêcher le croyant de recevoir la guérison, le diable a mis des barrages et des obstacles sur son chemin.


Ces barrages sont souvent déguisés dans la tradition, la superstition, pendant que d'autres sont fondés sur des versets mal interprétés ou mal compris.



Lire La Suite
    
        
    











SOCIALISME


POLITIQUE OU SPIRITUEL

Au milieu de tout se qui se passe a la fois politiquement et spirituellement, il est important de s'engager plus que jamais dans le royaume de Dieu. Ce n'est pas le moment de se taire ou d'etre politiquement correct. Ce n'est pas un moment pour reculer mais pour déclarer la vérité, oui meme au sujet de la politique comme l'ont fait les prophetes d'antan, Elie, Elisé ou Jean le Baptiste qui a exposé la corruption, le mal et l'hypocrisie de Hérode.



Lire La Suite
    
        
    











LA GUÉRISON... C'EST LES VIOLENTS QUI S'EN EMPARENT

Je peux dire dogmatiquement  que la guérison est toujours la volonté de Dieu. Jésus a payé pour toutes nos maladies sur la croix, et maintenant il ne s'agit plus de «Dieu veut-il me guérir?» Mais il s'agit de «Est-ce que je vais croire et recevoir ce qui a déjà été payé et donné» Mais si la guérison est la volonté de Dieu, cela ne signifie pas d'autant plus que cela se produira automatiquement.



Lire La Suite
    
        
    











SI DIEU EXISTE, POURQUOI TANT DE GUERRES ET D'INJUSTICE

Si vous avez l’habitude de partager votre foi avec des incroyants, vous avez surement entendu quelqu’un vous répondre… Si Dieu est vraiment amour, pourquoi permet-il toutes ces guerres, ces catastrophes et pourquoi laisse t’Il des milliers d’enfants mourir de faim ?



Lire La Suite
    
        
    











DÉPENDANT DU


SAINT ESPRIT

La Parole nous dit qu'en Christ nous avons déjà reçu la victoire, mais quand un problème, une maladie ou même une tragédie frappe, trop de gens ne savent pas comment s'emparer de cette victoire et finissent par rentrer dans les oeuvres. Alors que faire? Ce message vous montrera la bonne voie.



Lire La Suite
    
        
    











AVEZ-VOUS PERDU VOTRE APPÉTIT SPIRITUEL ?

Lorsqu'une personne tombe malade, l'un des premiers signes est un manque d'appétit, alors qu'une personne en bonne santé est une personne qui a un bon appétit. La même chose peut être dite spirituellement. Notre appétit pour les choses spirituelles montrera notre santé spirituelle.



Lire La Suite
    
        
    











COMMENT RECEVOIR LA GUÉRISON

Dans cet enseignement vous découvrirez pourquoi la guérison est la volonté de Dieu pour vous, et comment la recevoir. Vous trouverez aussi quelques conseils pratiques pour  mettre votre foi en action afin de voir la manifestation de votre guérison.



Lire La Suite
    
        
    











COMMENT RECEVOIR LE BAPTÊME DU 


SAINT ESPRIT

Si vous avez soif et faim de Dieu et que vous n'avez pas été rempli de sa puissance, que vous ne parlez pas en d'autres langues, alors ce message est pour vous. Vous trouverez également une prière pour vous aider à recevoir ce Baptême du Saint-Esprit.



Lire La Suite
    
        
    











DIEU EST COMME 


UN POMPIER

Très souvent, nous entendons dire que quelqu'un s'est tourné vers le Seigneur ou a finalement pu apprendre une leçon à travers une maladie ou une tragédie, et très souvent ils arrivent à la conclusion que Dieu doit certainement en être l'auteur. Dans cet article, vous découvrirez ce que la Parole a à dire à ce sujet.



Lire La Suite
    
        
    











DIEU N'AJOUTE PAS...


IL MULTIPLIE

En tant que jeune missionnaire sur le point de partir pour l'Inde, j'ai décidé de donner tous mes vêtements occidentaux. Dieu me parle et dit : « Je ne veux pas que tu ailles en Inde, je veux que tu retournes à l'école biblique ! Mince... je n'ai plus de vêtements et je n'ai que mon beau manteau en cachemire qu'une amie m'a offert. Alors que Dieu me demande de le donner je découvre que Dieu ne prend pas Il multiplie !



Lire La Suite
    
        
    











MANGE DE L'AGNEAU

Aujourd'hui, je vous pose la question suivante : « Aimez-vous manger de l'agneau ? Jésus, la veille avant d'aller à la croix alors qu'il savait qu'il allait être sacrifié, il a mangé avec ses disciples de l'agneau, du pain et du vin. Etait-ce une coïncidence ou y avait-il une leçon importante pour eux et pour nous à apprendre ? Découvrons-le dans ce message.



Lire La Suite
    
        
    











RÉDEMPTION


LA LOI ET LA GRACE - 1/3

Souvent, le croyant ne marche pas dans la victoire et avec puissance parce qu'il essaie d'utiliser les méthodes de l'ancien testament. C'est comme si vous achetiez un nouvel ordinateur mais essayez de suivre les instructions du manuel datant 1985... vous n'atteignez pas le potentiel et surtout vous êtes frustré ! Dans cette 1ère leçon, nous étudierons les réalités de notre nouvelle alliance, la différence entre la loi et la grâce.



Lire La Suite
    
        
    











RÉDEMPTION


COMMENT VAINCRE 


LE PÉCHÉ - 3/3

Dans ce dernier enseignement sur les Réalités de notre Rédemption, nous allons apprendre à marcher dans l'esprit pour ne pas être dominé par la chair et être transformé car notre but et notre désir est de refléter la nature divine et ressembler à Jésus qui est notre modèle.



Lire La Suite
    
        
    











ANCRÉS DANS SON AMOUR

Nous avons tous accepté l'amour de Dieu à la nouvelle naissance. Nous nous sommes approchés de Dieu avec tous nos obtenir le salut par nos propres efforts, que nous n'avions pas besoin d'être parfaits pour qu'il nous accepte. C'est l'amour inconditionnel ! Cependant, pourquoi avons-nous du mal à continuer à marcher dans cet amour ?



Lire La Suite
    
        
    











LE CERCLE DE BÉNÉDICTION

Nous sommes rachetés de la malédiction, la maladie, et la pauvreté. Quelle bonne nouvelle, mais ce n'est pas tout C'est afin que la bénédiction d'Abraham vienne sur nous. En Genèse Abraham fut béni spirituellement, mais aussi financièrement et dans tous les domaines de sa vie. Cette bénédiction lui a donné la capacité divine de prospérer, même pendant la famine. Cette bénédiction est a nous aussi !



Lire La Suite
    
        
    












COURAGE, 


GRACE ET GLOIRE

Dans 2 Timothé 3:12 l'apôtre Paul nous avertit que tous ceux qui veulent vivre pieusement en Jésus Christ seront persécutés. Dans ce message nous découvrons comment se préparer pour toute éventuelle persécution et comment la traverser avec grâce afin de voir la gloire de Dieu manifestée dans notre vie.



Lire La Suite
    
        
    











LE VIRUS DE L'INCRDULITÉ

Dans ce message, nous découvrons ce qu'est l'incrédulité et comment elle peut entrer dans notre cœur pour courtcircuiter notre foi.



Lire La Suite
    
        
    











L'ÉCHARDE DE PAUL

Certains enseignent que l'écharde dans la chair est une maladie que Dieu avait envoyé a Paul et qu’il refusait de guérir pour le garder dans l’humilité. Dans cette étude biblique, nous appliquons certaines règles d'interprétations bibliques afin de pouvoir comprendre ce passage avec intégrité et répondre à cette question : «Dieu a-t-il réellement permis que Paul soit malade pour le garder dans l’humilité et pourquoi refusait il de le guérir?"



Lire La Suite
    
        
    











UNE FOI COMME UN GRAIN DE MOUTARDE

Dans Luc 18:8, nous découvrons que Jésus recherche la foi dans nos vies ... quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il vraiment la foi sur la terre? La bible déclare que les justes devraient vivre par la foi (Rom 1:17) et que nous devons marcher par la foi et non par la vue (2 Cor 5: 7). La foi devrait être notre style de vie. En fait, la foi est si importante parce que la foi est le mode d'opération dans le Royaume de Dieu.



Lire La Suite
    
        
    











LE LIVRE DE JOB

Beaucoup de personnes utilisent la vie de Job pour prouver que  la maladie et la souffrance sont la volonté de Dieu. Tradition et religion nous disent que cela faisait partie du plan de Dieu, que Dieu a permis la maladie et la destruction afin de tester sa foi et développer sa patience. Ils pensent que Dieu a remis Job entre les mains du diable pour prouver quelque chose. Dans cette étude, nous expliquons ce difficile passage de la Bible et répondons a certaines questions.



Lire La Suite
    
        
    











L'INTÉGRITÉ DE NOS PAROLES

Marc 11 :23 Je vous le dis en vérité, si quelqu'un dit à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, et s'il ne doute point en son coeur, mais croit que ce qu'il dit arrive, il le verra s'accomplir. Selon ce verset  nous pouvons vaincre nos problèmes mais pourquoi certains exercent leur autorité en Christ mais leur situation ne change pas ?

 



Lire La Suite
    
        
    











MON TÉMOIGNAGE


Comment Dieu m'a guérie du cancer des os.

 


Je suis tout spécialement passionnée avec le message de la guérison divine et de la foi parce qu’en 1999 j’ai été diagnostiquée d’un cancer des os et pendant 9 mois j’ai marché par la foi et vu la manifestation de cette guérison.   

Mais comment cela s’est-il passé ?



Lire La Suite
    
        
    











QUE REGARDES-TU ?

Aujourd'hui, j'ai une question pour vous : « Que regardez-vous ? » Je fais référence ici à un passage dans l'ancien testament qui se trouve dans le livre de Nombres au chapitre 21, ou  Le peuple d'Israel mordu par des serpents venimeux avait désespérement besoin de guérison. Dans cet enseignement, vous découvrirez que ce que Dieu leur a dit de faire...  ce que nous devrions aussi faire afin de recevoir la guérison.



Lire La Suite
    
        
    











NE LAISSE PAS LE DIABLE TE FERMER LE CLAPET

Quand on parle de réveil, la plupart du temps on prie Dieu, on le supplie, on essaie de le convaincre d'envoyer le réveil. Mais savez-vous que quand on parle de réveil cela veut dire que quelqu'un est endormi. J'ai plutot tendance à penser que ce n'est pas Dieu qui est endormi, mais que c'est nous. C'est pour cela que la Bible nous dit de nous réveiller, de nous lever dans notre appel, alléluia !



Lire La Suite
    
        
    











TU ES UN BÂTON DE DYNAMITE !

J'entends très souvent des gens prier et demander à Dieu : « Donne-moi plus de puissance ! Donne-moi plus d'onction ! Ils pensent toujours qu'ils n'ont pas assez d'onction, qu'ils sont impuissants. Dans ce message, nous découvrons ce que dit la Bible à ce sujet et quelle est notre réalité en Christ.



Lire La Suite
    
        
    











OSEZ OTER LES LIMITES

Dans le ventre de notre mère, quand Dieu nous a créé, Il a mis en place un plan, un destin pour nous qui est bien plus supérieur à tout ce que nous pourrions oser penser, demander ou même imaginer.  Mais comment accomplir ce plan, Dieu a besoin que l'on ose ôter toutes les limites que NOUS nous mettons... Mais comment le faire?



Lire La Suite
    
        
    











RÉDEMPTION


LA FAVEUR DE DIEU - 2/3

Dans la deuxième partie de cette série de 3 leçons sur notre rédemption en Christ, nous découvrons qui nous sommes vraiment en Christ et notre position de fils. C'est lorsque nous apprenons à marcher dans cette nouvelle révélation que nous pouvons devenir des êtres libres et puissants, portant beaucoup de fruits dans le Royaume de Dieu.



Lire La Suite
    
        
    











UNE ATTITUDE DE GRATITUDE

J'ai reçu un jeune couple chez moi et mon désir était de les bénir. Je n'ai épargné aucune dépense, jusque dans les moindres détails. Des cadeaux, une corbeille de fruits et gourmandises dans leur chambre, des chocolats sur l'oreiller... Je voulais qu'ils se sentent aimés. Leur manque de reconnaissance m'a amené à me poser la question « Est-ce que j'agis de la même manière avec Dieu ?



Lire La Suite
    
        
    











MIRROIR, MIRROIR QUI EST LA PLUS BELLE?

Pour certains, il est assez difficile de ressentir l'amour de Dieu, sa faveur et de jouir de sa présence. Lorsqu'ils s'approchent de Dieu, ils pensent que Dieu inspecte leurs défauts, leurs imperfections. Dans ce message, nous découvrons que Dieu est esprit et ne nous regarde pas dans la chair mais dans l'esprit. Découvrons ce que cela signifie vraiment.



Lire La Suite
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